

La ministre cubaine de l'éducation signale que le meilleur cadeau pour les enseignants est le retour des 5 antiterroristes



La Havane, 23 décembre (RHC).- La ministre cubaine de l'éducation, Ena Elsa Velázquez a signalé que le meilleur cadeau de la Journée des Enseignants est le retour à Cuba des 3 antiterroristes Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero qui étaient toujours en prison aux États-Unis.

Elle a rappelé que les deux autres, René González et Fernando González avaient déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvaient à Cuba.

Ena Elsa Velázquez a signalé que les 5 sont un exemple pour les enseignants cubains, à l'occasion de la célébration hier de leur journée, en raison de leur engagement et de leur patriotisme et qu'il faut inculquer cet exemple à la jeunesse.

La ministre cubaine de l'éducation a envoyé un message de félicitation à tous les enseignants y compris à ceux qui travaillent au Ministère de la Santé Publique, à l'INDER, l'Institut Cubain de l'Éducation Physique et des Loisirs, au Ministère de la Culture et dans d'autres secteurs car ils contribuent au perfectionnement du

système d'enseignement dans notre pays.



Radio Habana Cuba